



Banco

**Santander Central Hispano**

## HECHO RELEVANTE

El Grupo Santander Central Hispano se ha adjudicado el control de Banco del Estado de Sao Paulo (Banespa) tras adquirir el 60% de los derechos de voto y un 30% de su capital.

La oferta realizada por el Grupo Santander Central Hispano ha sido por 7.050 millones de Reales, equivalente a 3.550 millones de dólares.

La adquisición de Banespa se enmarca dentro de la estrategia del Grupo Santander Central Hispano de reforzar su presencia en Brasil, una economía con 166 millones de habitantes y un PIB de 666 mil millones de dólares que supone el 35% del total de Latinoamérica. En los seis estados del sur-sudeste del país en los que el Grupo ha concentrado su presencia – Minas Gerais, Rio de Janeiro, Sao Paulo, Paraná, Santa Catarina y Rio Grande do Sul - vive más de la mitad de la población brasileña y se generan las tres cuartas partes de la riqueza nacional. Dentro de ellos, el Estado de Sao Paulo, con 36 millones de habitantes y un PIB en torno a 200 mil millones de dólares, es el centro económico y financiero más importante de toda Latinoamérica, con una renta per capita ajustada de 8.564 dólares, el 45% de los depósitos del país y el 40% de las oficinas bancarias. Sao Paulo es uno de los ejes fundamentales del corredor de riqueza del Mercosur (Argentina, Brasil, Paraguay y Uruguay) y Chile.

El Grupo Santander Central Hispano está presente en el sistema financiero brasileño a través de Banco Santander Brasil desde 1982. En 1991 potenció sus actividades de tesorería y mercados de capitales, y en 1997 comenzó su crecimiento en el segmento de banca de particulares con la adquisición de Banco Geral do Comercio. Un año después adquirió el Banco Noroeste, y a principios de este año continuó el proceso de expansión con la compra del Grupo Financiero Meridional.

Banespa fue fundado en 1909 y ha estado tradicionalmente asociado al desarrollo económico del Estado de Sao Paulo, donde concentra gran parte de sus 573 oficinas y sus 2,8 millones de clientes individuales, y pequeñas y medianas empresas. Sus 15.500 millones de dólares en activos, 6.100 millones de dólares en depósitos, 2.400 millones de dólares en cartera de crédito y 3.600 millones en fondos administrados le convierten en la entidad financiera privada de referencia en la región más próspera del país.

---

Banespa, que operará de forma independiente en el país junto a Banco Santander Brasil, tendrá el respaldo del Santander Central Hispano para desarrollar sus servicios en las comunidades en que está presente. La contribución de Banespa a la economía del Estado de Sao Paulo, se fortalecerá con una renovada, diferenciada e innovadora oferta de productos y servicios financieros, apoyada en la tecnología y experiencia que Santander Central Hispano ha desarrollado en los 38 países en que está presente.

La incorporación de Banespa al Grupo, convierte al Santander Central Hispano en la tercera entidad financiera privada del país, con 30.000 millones de dólares en activos, 9.500 millones de dólares en depósitos, 5.200 millones de dólares de inversión crediticia y 6.600 millones de dólares en fondos administrados.

El Santander Central Hispano pasa a contar con 1.970 oficinas y puntos de venta en todo el país, y con una red de sucursales de 900 oficinas en los estados del sur-sudeste lo que le da una cuota de mercado en oficinas del 7,7%. Se adquiere así el tamaño óptimo para competir y desarrollar el valor de la franquicia Santander Central Hispano en Brasil apoyándose en las significativas cuotas de mercado que mantiene en los seis estados más dinámicos de país: un 9% en activos, del 7,2% en depósitos, el 6% en Fondos de Inversión y el 5% en crédito de clientes. En el Estado de Sao Paulo, el Grupo es la entidad financiera de referencia, con una cuota de activos del 9,4%, del 11,2% en depósitos, del 10,1% en Fondos y del 4,8% en crédito.

Madrid, 20 de noviembre de 2000

---